

## **Más rechazo a ONGs**

■ Esta vez la protesta contra las ONGs provienen de Madre de Dios. Resulta que alcaldes de dicha jurisdicción rechazaron la campaña de desinformación desatada por el Ministerio de Agricultura y algunas ONGs ambientalistas, "que con conceptos alejados de la realidad se oponen a solucionar los problemas que atraviesan los extractores forestales", dijeron los susodichos. Tras respaldar los proyectos de los parlamentarios Eduardo Salhuana y Manuel Olaechea, los burgomaestros aclararon que sus propuestas no afectan territorios de comunidades nativas, ni áreas naturales protegidas. Por la paz social del lugar, CARNECITAS espera que así sea.